

#sosindwir



Braunau.Simbach.Inn, 08. Mai 2019

## 20. Internationale Braunauer Radsporttage

In der Braunauer Innenstadt und Umgebung wird Radsport vom Feinsten geboten

Eine der größten Radsportveranstaltungen Oberösterreichs findet am dritten Juliwochenende in Braunau am Inn statt. Am 20. und 21. Juli 2019 wird dabei in der Braunauer Innenstadt und Umgebung Radsport vom Feinsten geboten. Mit Spitzengeschwindigkeiten von über 50 km/h werden die Radprofis beim selten gebotenen Innenstadtkriterium durch die Braunauer Innenstadt unterwegs sein. Die begeisterten Zuschauer dürfen gespannt sein, wer dieses Jahr die schnellsten Beine und Grund zum Siegerjubiläum hat.

Bereits zum 20. Mal findet diese renommierte Sportveranstaltung heuer statt. Organisiert mit viel Leidenschaft und ehrenamtlicher Liebe vom ARBÖ Radclub Braunau mit Unterstützung der Stadtgemeinde Braunau, des Stadtmarketings Braunau.Simbach.Inn und des Tourismusverbandes. Durchgeführt als offene Bezirksmeisterschaft für Unlizenzierte können auch Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus anderen Bezirken und aus Deutschland starten. Die österreichischen Spitzenfahrer, die auch an der 21. internationalen Österreich-Rundfahrt teilnehmen, werden auch in diesem Jahr in Braunau an den Start gehen. Zahlreiche Zuschauer auf dem Rundkurs durch das Zentrum sorgen für gute Stimmung und moralische Unterstützung der Sportler und unterstreichen die große Bedeutung dieses einzigartigen Events.

Eingeleitet wird das Rennwochenende am 20. Juli 2019 um 16:00 Uhr durch die Darstellung verschiedenster Fahrräder von einst & jetzt im Start- und Zielgelände am Stadtplatz Braunau.

Die Jagd der Topstars der Radszene um den Preis der Firma Borbet Austria beginnt um 17:00 Uhr mit dem Rennen über 15 Runden mit insgesamt 18,5 Kilometer. Um 18:00 Uhr folgt der Start der Elite-, U23- und Amateur-Fahrer zur 40 Rundenjagd mit einer Gesamtstreckenlänge von 49 Kilometern. Ausgehend vom Schlossberg Ranshofen kämpfen die TeilnehmerInnen der Klassen Elite und U23 am Sonntag, 21. Juli 2019 ab 09:00 Uhr beim Straßenrennen mit einer Streckenlänge von 140 Kilometer um den Preis der Firma Borbet Austria.

Bis Montag, 1. Juli 2019 besteht noch die Chance sich auf der Vereinshomepage [www.arboe-rc-braunau.at](http://www.arboe-rc-braunau.at) anzumelden. An beiden Veranstaltungstagen ist mit Verkehrsbehinderungen in den jeweiligen Bereichen zu rechnen.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

**STS Braunau-Simbach GmbH**

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn, +43 (0) 7722 21414 . [office@braunau-simbach.info](mailto:office@braunau-simbach.info)